



## Solicitar opiniones a los primeros usuarios.

Como población objeto, las reacciones de las víctimas de violencia y sus familiares al proceso de seguimiento continuo pueden variar considerablemente dependiendo de su situación personal, su relación con los servicios de apoyo y su comprensión de la importancia del seguimiento. En general, muchas víctimas suelen experimentar un alivio significativo al saber que su caso está siendo monitoreado de manera continua. Este seguimiento constante puede reducir la ansiedad y el temor asociado con la violencia, ya que permite detectar y abordar rápidamente cualquier cambio o complicación en su situación.

Para mejorar la eficacia del seguimiento, se desarrollará una aplicación móvil que incluirá un botón de pánico inmediato con geolocalización. Esta función permitirá a las víctimas enviar una alerta instantánea a los servicios de emergencia con su ubicación exacta, garantizando una respuesta rápida y precisa. Además, la aplicación contará con una opción de retroalimentación para que las usuarias puedan proporcionar comentarios sobre su experiencia, facilitando así posibles mejoras en la aplicación y asegurando que se adapte a sus necesidades y preocupaciones.

Sin embargo, algunas víctimas pueden sentirse incómodas o invadidas por la frecuencia del seguimiento, especialmente si perciben que su privacidad está siendo comprometida. Es esencial que los servicios de apoyo trabajen en construir una relación de confianza, explicando claramente los beneficios del monitoreo y cómo este contribuye a su seguridad y bienestar. La educación y el apoyo emocional son cruciales para que las víctimas se sientan comprendidas y respetadas durante todo el proceso, facilitando así su participación activa y positiva en su propia protección y recuperación.